
湘南地区連絡協議会 レクリエーション 

 

5 月 28 日、ヘミングウェイ江ノ島にてレクリエーションが行われ、湘南

地区連絡協議会を構成する組合の組合員とそのご家族 39 名にて開

催されました。 

 

冒頭、脇れい子神奈川県議会議員、おおや徹藤沢市議会議員よりそ

れぞれ挨拶がされました。 

その後は、各参加者の方々は海を見ながら美味しい料理と美味しいお

酒で楽しんでいました。 

ビュッフェ式の料理で、食べきれない程の品数で皆さんびっくりしてま

した。 

食事の間に、幹事会でも確認された『聖園子供の家（福祉施設）』への

カンパニア運動を行い、参加者のあたたかいご支援のもと 41,564 円の支援金が集まりました。 

 

朝から浜辺の掃除をしてお昼から美味しい料理とお酒を飲み短い時間でしたがとても有意義な時間

でした。どうしても、組合ごとに固まってしまうと単なる単組の飲み会になってしまいますので、家族以

外はシャフルしても良いのかと？ 

 

 

参加者からの感想 

たいへんお世話になりました。 

江ノ島の海岸はたくさんの方がイベントに参加されていてゴミはあまり拾えませんでしたが、綺麗な砂

浜は清々しく、娘素足で安心して歩けました。普段よりゴミを増やさないようにしようと気持ちも引き

締まりました。 

その後のお食事会では、綺麗になった砂浜の見えるお店に招待していただきありがとうございます。 

家族での参加が我が家だけのように感じたので少し緊張しましたが、たくさんの方が気さくに話かけ

てくださったので、料理も美味とっても楽しい時間でした。 

ありがとうございます。 

ヤマト運輸労働組合湘南支部 前川（内） 

 


